
 
 
 

Objet : Compte-Rendu 1ère phase de concertation sur la tonte raisonnée 

Date : 15 et 19 janvier 2024 

 

 

Tonte raisonnée 

Constat : 

L’entretien au bord du Giers est estimé insuffisant. Il y a là un partage de compétences avec le SYGR.  

Entretien également insuffisant de l’espace vert face au local d’ICARE. L’herbe a poussé de manière 

conséquente puis séché, et représente désormais un nid d’ordures. Cela serait-il plus acceptable en 

étant entretenu et fleuri? Oui, mais à condition de patienter le temps du fleurissement.  

Entretien insuffisant sur Eugène Pottier. Il y a eu pour ce lieu un partage compliqué des compétences 

entre les différents échelons administratifs.  

Présence de rats et forte insalubrité, malgré que les équipements municipaux, notamment les 

poubelles, soient estimés suffisants. Rappel que ceux sont les déchets, et non les herbes hautes, qui 

attirent les rats et moustiques. Présence également de serpents. Il faudrait communiquer sur comment 

réagir face au serpent.  

Forte volonté municipale de pousser l’habitant à s’intéresser à l’entretien des espaces verts de son 

quartier. Les membres du Conseil Citoyen sont très mobilisés sur ce sujet, avec la présence notamment 

d’un jardin partagé et l’entretien de roserais par les habitants. Les citoyens présents demandent quel 

matériel d’entretien pourrait être mis à disposition par la Ville.   

Pourquoi n’y a-t-il pas plus de récupérateurs d’eau à destination du public et des agents publics ? 

 

Proposition : 

La communication est très importante pour faire comprendre que cette opération de tonte raisonnée 

repose sur des critères réfléchis et non un abandon du quartier. Cette communication n’aurait pas été 

suffisante jusqu’à présent. Les gens ne comprenaient pas la distance d’1m50.  

Quelle communication réaliser? Les membres présents sont ouverts à tous les moyens : affichage dans 

les halls d’immeuble, courriers, réseaux sociaux, vidéos, concours de photos…  

LMH peut-il transmettre ces informations par courrier ? Difficile car LMH touche à un territoire plus 

conséquent et ne peut pas cibler ses envois de courrier. En revanche, l’envoi par SMS serait 

envisageable et probablement plus productif.  

La Politique de la Ville a-t-elle accès aux halls d’immeuble ? LMH peut-il estimer le nombre 

d’immeubles concernés? 

Le Conseil Citoyen se propose de réaliser un journal de quartier, dans lequel ce type d’informations 

pourrait être partager.  



 
 
Eseinia indique son intention de relayer cette communication au cours de ses animations. 

Importance de mobiliser les enfants sur le sujet, qui pourront notamment sensibiliser leurs parents.  

Peut-on faire un atelier public de tonte, par exemple près de la Rama? 

 

 2ème phase de concertation :  

 

Les cartographies réalisées suite à la 1ère phase de concertation, ainsi que ce compte-rendu, seront 

soumis à la validation des Conseils Citoyens au cours des réunions du mois de février.  

Une concertation sera également menée auprès des autres quartiers de Givors au cours du mois de 

février. 

 


